

Villa en alquiler en Nueva Andalucía, Costa del Sol

4 Dormitorios | 4 Baños | 230 m² Interior | 300 m² Parcela | **Garaje Si** | **Piscina Si** |



Descripción de la propiedad

Situada en la prestigiosa zona de Nueva Andalucía, a pocos pasos de Puerto Banús, Villa Bella se encuentra a poca distancia de una gran cantidad de excelentes y famosos restaurantes y lugares de moda, supermercados y otros servicios.

Los huéspedes que se alojen en Villa Bella disfrutarán de hermosas vistas a los jardines y a la montaña de La Concha. La propiedad cuenta con espacios interiores amplios y luminosos en todas partes; la sala de estar y el comedor están conectados con la cocina que, como el resto de la propiedad, está impecablemente limpia, es moderna y está magníficamente equipada. En la misma planta hay tres dormitorios con camas dobles y baños en suite. Subiendo las escaleras, los huéspedes encontrarán el dormitorio principal que cuenta con un vestidor y una amplia bañera.

La terraza de la villa está amueblada con tumbonas, comedor y una pequeña cocina con barbacoa totalmente equipada. Este espacio está diseñado para disfrutar durante todo el año del clima cálido de Marbella. La piscina climatizada, una característica destacada de la propiedad, garantiza el uso durante todo el año y es perfecta para escapadas invernales al sol.

La propiedad se beneficia de estar a solo un minuto a pie del restaurante internacionalmente reconocido La Sala, el prácticamente nuevo y delicioso comedor Breathless, la sala de conviertentes Marbella Arena, Yrb. Marbella Real, Local 21 (29602) Marbella, Spain Tel +34 952 765 428 Email info@marbellaliving.com tienen

mucho donde elegir cuando se trata de restaurantes, vida nocturna y entretenimiento a la vuelta de la esquina.

MARBELLA LIVING

La propiedad está administrada en nombre de los propietarios por Finest Rentals. Somos una Estate Agents empresa familiar con excelentes críticas en una amplia gama de portales de alquiler vacacional, por lo que los huéspedes tienen la garantía de un servicio de primera calidad y una excelente Ref: 493718 experiencia.

En la propiedad, puede disfrutar de una selección de más de mil canales de televisión en casi todos los idiomas, incluidos inglés, sueco, francés y ruso, e incluye BT Sports, Sky Movies y todos los canales de Sky Sports; también hay una enorme selección de películas y series gratuitas. También ofrecemos WIFI rápido y gratuito con velocidades de hasta 600 MB y descargas ilimitadas.

Los huéspedes que se alojen durante más de una semana tendrán derecho a un cambio gratuito de toallas y sábanas a mitad de estancia. Si lo desea, podemos organizarlo con más frecuencia, previa solicitud y por un coste adicional. También podemos ofrecerle servicio de limpieza y organizarle el servicio de catering en la propiedad. Un miembro de nuestro equipo se encargará de registrarle personalmente la entrada y la salida y estará a su disposición si necesita algo (todos vivimos cerca), pero, de lo contrario, le dejaremos solo para que disfrute de sus vacaciones en paz y tranquilidad.

Precio bajo demanda

Villa en alquiler en Nueva Andalucía, Costa del Sol

